

Release Notes 2.391

elmeg S530 / S560

1. Fehlerkorrekturen

- **Voice Mail – Fehlerhafte LED-Anzeige (#4096):** Die Voicemail LED der **S530/S650**-Telefone signalisiert bei Anschluss an einer bintec-elmeg TK-Anlage und entsprechender Programmierung das Vorhandensein nicht angehörter Voicemail-Nachrichten auf der ersten Rufnummer des Telefons. Es konnte vorkommen, dass die Programmierung einer Voicebox auf einer anderen als der ersten Nummer zu einem dauerhaften Blinken der Voice-Mail-LED führte.
- **Telefonie – Fehlerhafte Rufabweisung (#4507):** Wenn das Gerät als Systemtelefon an einer **Hybird 300/600** betrieben wird, sendet es als Grund für das Abweisen eines Rufs 0x91 (Benutzer besetzt). Wenn das Gerät nur als Standard-ISDN-Telefon an einer ICT-Telefonanlage betrieben wird, sendet es 0x90 (normale Rufbeendigung). Die Rufabweisung sollte immer mit der Ursache "Benutzer besetzt" erfolgen.

2. Error corrections

- **Voice Mail - Incorrect LED display (#4096):** When connected to a bintec elmeg PBX and programmed accordingly, the voicemail LED of **S530/S650** telephones signals the presence of unattended voicemail messages on the first telephone number. It could happen that programming a voice box on a number other than the first number caused the Voice Mail LED to blink continuously.
- **Telephony - Incorrect Call Rejection (#4507):** If the device is operated as system phone on a **Hybird 300/600**, it sends 0x91 (user busy) as reason for rejecting a call. If the device is operated as a standard ISDN phone on an **ICT** PBX, it sends 0x90 (normal call termination). Call rejection should always be made with the cause "user busy".